
讲述四十年金融街发展变迁

京味剧《幸福里的故事》开播

本报讯 （记者 孙艳 ） 10
月9日， 北京国际音乐产业高
质量发展促进大会———2020北
京国际音响展在北京音乐产业
园开幕， 这也是今年北京首个
大型音响展。

此次音响展汇集了全球
100多个顶级音响品牌展出 ，
共分为 6个展 馆 以 及 一 个 露
天 汽 车 音响体验广场 ， 设置
了19间HIFI试听室， 总面积超
过12000平方米。 影音产品中
既有充满 “古典范” 的旧时光
黑胶、 太平洋唱片， 浓浓 “中
国风” 的观正堂古琴， 又有现
代感十足的雅马哈音响、 天海
静 听 音 响 以 及 音 乐 相 关 产
业 品 牌外文书店 、 米迪尔科
技等。 此外， 来自英国著名监
听音箱品牌ATC、 德国Clear鄄
audio （清 澈 ） 、 芬 兰Genelec
（真 力 ） 、 Dynaudio Acoustics
（丹拿声学） 等诸多难得一见
的 “听音重器 ” 也在现场开
声， 给游客带来一场丰盛的音
乐盛宴。

除了顶尖品牌产品展示，
本次活动还有知名乐队和音乐
家现场公益演出。

10月11日， 2020年北京市民
定向越野赛在国家4A级旅游风
景区园博园举办， 共有189支队
伍、 近千名市民参与了公开组和
亲子组两个组别的比赛 。 据介
绍， 定向越野跑是一项智力与体
力并重、 兼具竞技性和趣味性的
运动 。 本次比赛是复工复产以
来， 我市举办的规模最大的群众
性定向越野跑比赛。

本报记者 彭程 摄影报道

本报讯 （记者 高铭 ） 继
《空镜子》 《浪漫的事》 《嘿！
老头》 等经典京味儿剧之后，
导演杨亚洲最新京味儿剧 《幸
福里的故事》 近日在北京卫视
播出。 该剧由韩三平担任总监
制 ， 杨亚洲 、 杨博执导 ， 李
晨、 王晓晨领衔主演， 聚焦西
城金融街的发展变迁。

《幸福里的故事》 从北京
特色的胡同文化出发， 讲述了
生活在 “幸福里” 大院的几户
人家， 在改革开放大潮冲击下
翻天覆地的变化。 全剧以 “幸
福里” 中一对青梅竹马的爱情
故事为主线 ， 面对生活中不
断 出现的磨砺与挑战 ， 他们
的爱情也几经沉浮考验， 在分
分合合中逐渐探寻到 “幸福的
真谛”。

与此前的作品相比， 杨亚
洲希望 《幸福里的故事》 可以
做出点不同的东西， “我拍了
很多北京戏， 以前拍的都是一
个横断面， 但这部戏有四十年
的跨度， 通过胡同里年轻人的
成长变化 ， 折射出中国的变

化、 北京的变化。”
为了突出这一主旨， 在确

定剧目色彩风格时， 杨亚洲就
决定摒弃传统上世纪八十年代
的灰色胡同感， 采用更加明亮
的 “红墙绿瓦 ” 作为创作基
石， 从最初的置景到后续人物
的塑造， 都秉持着这一框架原
则， “我希望这部剧中能传达
出一种暖暖的、 懒懒的感觉，
蕴藏着北京的包容， 虽然胡同
在变迁， 但不变的依然是那红
墙绿瓦。”

该剧不仅导演京味儿十
足， 主演李晨也是土生土长的
北京人， 他表示参演 《幸福里
的故事》 很亲切， “这部戏能
想起很多小时候的事。” 剧中，
李晨饰演的李墙从少年走到暮
年， 经历了为人子、 为人夫、
为人父等不同人生阶段的种种
磨炼。 李晨认为李墙是那个年
代非常有代表性的角色， 通过
历练， 最后找到了属于自己的
世界， 而 “把大家的故事结合
在一起就能反映出一个时代的
进程。” 李晨说。
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□纪盈达

10月5日下午， 就在国人还
沉浸在 “十一” 黄金周的快乐中
时， 一则震惊中国足坛的消息传
来———几乎在没有任何预兆的情
况下， 山东鲁能泰山俱乐部主帅
李霄鹏以身体健康出现问题为由
辞去俱乐部的职务。 与此同时助
理教练郝伟开始担任球队的执行
主帅， 率领鲁能继续征战本赛季
中超第二阶段的比赛。

就在万众瞩目的京鲁大战之
前， 鲁能突然换帅， 一时间各路
小道消息和内幕揭秘甚嚣尘上，
这也给鲁能和国安之间的对决蒙
上了一层神秘的面纱。 这次李霄
鹏下课对于鲁能有何影响， 对于
国安来说又是吉是凶？

李霄鹏功过自有后人评说

我们不妨先简短回顾李霄鹏
在鲁能的执教生涯。

2018年， 在一片质疑声中李
霄鹏接过德国大帅马加特留下的
教鞭。 争议声音很大是因为李霄
鹏在此之前并无独立执教中超球
队的经验， 而且此前他在中国女
足的执教成绩也不够出色。 前几
年， 山东鲁能频繁换帅， 不停折
腾， 成绩也是起起伏伏。 在马加
特执教球队时候， 成绩开始走上
正轨 ， 渐渐找回昔日豪门的风
采 ， 再加上佩莱等顶级外援压
阵 ， 球迷对于球队的期望值很
高。 选择老熟人李霄鹏执教， 而
不是大牌外教， 无疑给信心满满
的球迷们头上浇去一盆冷水。 而
这种质疑声， 直到李霄鹏下课，
始终回荡在他的身边。

不过， 上任伊始李霄鹏就用
一波联赛3连胜为自己正名， 尤
其是2018赛季首轮主场3： 0大胜
北京中赫国安， 一度使得御林军
时任主帅施密特遭遇信任危机。
虽然此后也有起起伏伏， 但李霄
鹏还是用足协杯亚军+亚冠资格
的成绩结束自己的中超处子赛
季， 并且拿下了2018赛季中超最
佳教练员奖项。 那个时候， 甚至
有呼声希望李霄鹏执教国足。

时间来到2019年， 鲁能要面
对亚冠联赛。 在国内赛场一直很
硬气的山东大汉一向有着 “外战
外行” 的缺陷， 但是李霄鹏带队
在拥有鹿岛鹿角 、 庆南FC、 柔
佛DT的小组中脱颖而出 ， 尤其
是在对阵鹿岛这一本组最强对手
时毫不示弱。 真正为李霄鹏争气
的是球队在对广州恒大的亚冠淘
汰赛中两回合点球惜败， 一改球
队遇弱不强、 遇强更弱的顽疾。
不过， 赛季末球队再次折戟足协
杯决赛， 这也成为很多球迷抨击
李霄鹏的一大罪状。

今年受疫情防控影响， 鲁能
的外援归队较晚， 球队备战也不

是很系统， 这严重影响了球队在
赛季初期的比赛成绩， 不过即便
深陷拥有恒大、申花、深圳、大连
等强敌的赛区， 鲁能还是磕磕绊
绊顺利杀进争冠组， 李霄鹏也站
好了最后一班岗。

有人说李霄鹏不懂变通， 战
术死板；也有人说一到关键时刻，
鲁能就抓瞎。没错，这些都是李霄
鹏的缺点，但我们不可否认的是，
鲁能在过去2年多的时间里能够
从库卡等教练带队时期的混乱中
走出来， 并且找回强队自信， 并
坚定一种属于自己的打法， 在这
些方面李霄鹏还是功不可没的。

郝伟挂帅或将以不变应万变

这个时候选择郝伟挂帅， 本
身就是鲁能俱乐部采取以不变应
万变的策略， 不过球队的决策虽
然在主帅这方面将影响控制在了
最小， 但还是会受到其他方面的
各种影响， 诸如人员变动以及球
员被国家队征召的问题， 在这个
时间紧任务重的间歇期， 鲁能经
过这番折腾， 确实充满了很大不
确定性。

在放假期间， 佩莱、 莫伊塞
斯、 格德斯等几大外援都在上海
游玩， 考虑到争冠组比赛在苏州
赛区进行， 这种安排也是尽可能
避免舟车劳顿的方式。 其实， 这
里面最重要的一个人就是格德
斯。 在第一阶段期间， 李霄鹏曾
表示球队会有 “大鱼” 上钩， 但
最终 “大鱼” 没等来， 李霄鹏自
己却先走一步。 如此一来， 格德
斯这名性格外援就要扮演鲁能战
国安的秘密武器。

说是秘密武器， 其实也是公
开的秘密。 在鲁能现阶段前场长
人林立， 球队打法崇尚简单直接
的氛围下， 格德斯这种在前场具

备一定突破能力， 小技术也很出
色的球员属于队中 “瑰宝”。 第
一阶段， 坊间传闻他和李霄鹏有
不和 ， 但是熟悉他的球迷都知
道， 只要这位24岁的年轻球员放
平心态， 在中超他足以扮演 “大
杀器”。 需要注意的是， 格德斯
算得上是目前这支鲁能阵中的
“国安杀手”， 他加盟球队以来3
战国安已经打进4球， 国安也是
他在国内赛场最喜欢的对手， 上
赛季足协杯正是他的梅开二度帮
助球队晋级。 对于这名球员， 国
安必须重点注意。

不过郝伟接手鲁能毕竟时间
仓促，加之球队又有蒿俊闵、金敬
道、刘彬彬、吴兴涵和郭田雨总共
5人入选国足集训名单，留给他们
合练的时间并不充裕， 这让鲁能
新帅进行战术演练的时间近乎为
零。我们可以大胆预测对阵国安，
郝伟的鲁能和李霄鹏的鲁能基本
上不会有什么变化。所以，面对这
样一支熟悉的鲁能， 说国安能占
到便宜恐怕有些过于乐观。

第一阶段的国安经历了很多
曲折， 虽然成绩后期有了不小的
提升， 但是球队在后防线依然存
在较大隐患， 球队防守高空球和
定位球的顽疾始终没有得到解
决， 现阶段的鲁能不仅有佩莱，
还有国产中锋郭田雨。 第一阶段
在对阵恒大的比赛中， 我们已经
见识到这名年轻前锋的水平。 另
外， 国安在后防线上肋部空当也
是一个很大隐患， 关键位置缺乏
替补的阵容短板使得王刚、 李磊
等队员长期疲劳作战， 很多对手
也习惯利用国安这个问题来进行
重点打击。 相信拥有刘彬彬、 金
敬道、 格德斯等边路好手的鲁能
绝对不会放过这个弱点。

总的来说， 鲁能换帅虽然突
兀， 但是种种迹象表明这次换帅

并非心血来潮， 相信鲁能全队上
下也憋足了一股劲。 只要球队不
出现严重伤病， 郝伟能够坚持李
霄鹏留下来的 “足球遗产”， 国
安要想在这个老对手身上拿到理
想结果依然很困难。 别忘了， 郝
伟并不怕硬仗， 当初他火线上阵
国奥救火就是面临生死战， 虽然
最终结果输球， 但考虑到那批队
员的水平 ， 整体场面上说得过
去。 这也足以证明郝伟具备在短
时间内捏合球队的能力。

2020北京国际
音响展开幕

鲁鲁能能临临阵阵换换帅帅
国国安安凶凶吉吉难难定定

近千名市民
定向越野跑

10月5日下午， 就在国人还
沉浸在 “十一” 黄金周的快乐中
时， 一则震惊中国足坛的消息传
来———几乎在没有任何预兆的情
况下， 山东鲁能泰山俱乐部主帅
李霄鹏以身体健康出现问题为由
辞去俱乐部的职务。 与此同时助
理教练郝伟开始担任球队的执行
主帅， 率领鲁能继续征战本赛季
中超第二阶段的比赛。

就在万众瞩目的京鲁大战之
前， 鲁能突然换帅， 一时间各路
小道消息和内幕揭秘甚嚣尘上，
这也给鲁能和国安之间的对决蒙
上了一层神秘的面纱。 这次李霄
鹏下课对于鲁能有何影响， 对于
国安来说又是吉是凶？

李霄鹏功过自有后人评说

我们不妨先简短回顾李霄鹏
在鲁能的执教生涯。

2018年， 在一片质疑声中李
霄鹏接过德国大帅马加特留下的
教鞭。 争议声音很大是因为李霄
鹏在此之前并无独立执教中超球
队的经验， 而且此前他在中国女
足的执教成绩也不够出色。 前几
年， 山东鲁能频繁换帅， 不停折
腾， 成绩也是起起伏伏。 在马加
特执教球队时候， 成绩开始走上
正轨 ， 渐渐找回昔日豪门的风
采 ， 再加上佩莱等顶级外援压
阵 ， 球迷对于球队的期望值很
高。 选择老熟人李霄鹏执教， 而
不是大牌外教， 无疑给信心满满
的球迷们头上浇去一盆冷水。 而
这种质疑声， 直到李霄鹏下课，
始终回荡在他的身边。

不过， 上任伊始李霄鹏就用
一波联赛3连胜为自己正名， 尤
其是2018赛季首轮主场3： 0大胜
北京中赫国安， 一度使得御林军
时任主帅施密特遭遇信任危机。
虽然此后也有起起伏伏， 但李霄
鹏还是用足协杯亚军+亚冠资格
的成绩结束自己的中超处子赛
季， 并且拿下了2018赛季中超最
佳教练员奖项。 那个时候， 甚至
有呼声希望李霄鹏执教国足。

时间来到2019年， 鲁能要面
对亚冠联赛。 在国内赛场一直很
硬气的山东大汉一向有着 “外战
外行” 的缺陷， 但是李霄鹏带队
在拥有鹿岛鹿角 、 庆南FC、 柔
佛DT的小组中脱颖而出 ， 尤其
是在对阵鹿岛这一本组最强对手
时毫不示弱。 真正为李霄鹏争气
的是球队在对广州恒大的亚冠淘
汰赛中两回合点球惜败， 一改球
队遇弱不强、 遇强更弱的顽疾。
不过， 赛季末球队再次折戟足协
杯决赛， 这也成为很多球迷抨击
李霄鹏的一大罪状。

今年受疫情防控影响， 鲁能
的外援归队较晚， 球队备战也不

是很系统， 这严重影响了球队在
赛季初期的比赛成绩， 不过即便
深陷拥有恒大、申花、深圳、大连
等强敌的赛区， 鲁能还是磕磕绊
绊顺利杀进争冠组， 李霄鹏也站
好了最后一班岗。

有人说李霄鹏不懂变通， 战
术死板；也有人说一到关键时刻，
鲁能就抓瞎。没错，这些都是李霄
鹏的缺点，但我们不可否认的是，
鲁能在过去2年多的时间里能够
从库卡等教练带队时期的混乱中
走出来， 并且找回强队自信， 并
坚定一种属于自己的打法， 在这
些方面李霄鹏还是功不可没的。

郝伟挂帅或将以不变应万变

这个时候选择郝伟挂帅， 本
身就是鲁能俱乐部采取以不变应
万变的策略， 不过球队的决策虽
然在主帅这方面将影响控制在了
最小， 但还是会受到其他方面的
各种影响， 诸如人员变动以及球
员被国家队征召的问题， 在这个
时间紧任务重的间歇期， 鲁能经
过这番折腾， 确实充满了很大不
确定性。

在放假期间， 佩莱、 莫伊塞
斯、 格德斯等几大外援都在上海
游玩， 考虑到争冠组比赛在苏州
赛区进行， 这种安排也是尽可能
避免舟车劳顿的方式。 其实， 这
里面最重要的一个人就是格德
斯。 在第一阶段期间， 李霄鹏曾
表示球队会有 “大鱼” 上钩， 但
最终 “大鱼” 没等来， 李霄鹏自
己却先走一步。 如此一来， 格德
斯这名性格外援就要扮演鲁能战
国安的秘密武器。

说是秘密武器， 其实也是公
开的秘密。 在鲁能现阶段前场长
人林立， 球队打法崇尚简单直接
的氛围下， 格德斯这种在前场具

备一定突破能力， 小技术也很出
色的球员属于队中 “瑰宝”。 第
一阶段， 坊间传闻他和李霄鹏有
不和 ， 但是熟悉他的球迷都知
道， 只要这位24岁的年轻球员放
平心态， 在中超他足以扮演 “大
杀器”。 需要注意的是， 格德斯
算得上是目前这支鲁能阵中的
“国安杀手”， 他加盟球队以来3
战国安已经打进4球， 国安也是
他在国内赛场最喜欢的对手， 上
赛季足协杯正是他的梅开二度帮
助球队晋级。 对于这名球员， 国
安必须重点注意。

不过郝伟接手鲁能毕竟时间
仓促，加之球队又有蒿俊闵、金敬
道、刘彬彬、吴兴涵和郭田雨总共
5人入选国足集训名单，留给他们
合练的时间并不充裕， 这让鲁能
新帅进行战术演练的时间近乎为
零。我们可以大胆预测对阵国安，
郝伟的鲁能和李霄鹏的鲁能基本
上不会有什么变化。所以，面对这
样一支熟悉的鲁能， 说国安能占
到便宜恐怕有些过于乐观。

第一阶段的国安经历了很多
曲折， 虽然成绩后期有了不小的
提升， 但是球队在后防线依然存
在较大隐患， 球队防守高空球和
定位球的顽疾始终没有得到解
决， 现阶段的鲁能不仅有佩莱，
还有国产中锋郭田雨。 第一阶段
在对阵恒大的比赛中， 我们已经
见识到这名年轻前锋的水平。 另
外， 国安在后防线上肋部空当也
是一个很大隐患， 关键位置缺乏
替补的阵容短板使得王刚、 李磊
等队员长期疲劳作战， 很多对手
也习惯利用国安这个问题来进行
重点打击。 相信拥有刘彬彬、 金
敬道、 格德斯等边路好手的鲁能
绝对不会放过这个弱点。

总的来说， 鲁能换帅虽然突
兀， 但是种种迹象表明这次换帅

并非心血来潮， 相信鲁能全队上
下也憋足了一股劲。 只要球队不
出现严重伤病， 郝伟能够坚持李
霄鹏留下来的 “足球遗产”， 国
安要想在这个老对手身上拿到理
想结果依然很困难。 别忘了， 郝
伟并不怕硬仗， 当初他火线上阵
国奥救火就是面临生死战， 虽然
最终结果输球， 但考虑到那批队
员的水平 ， 整体场面上说得过
去。 这也足以证明郝伟具备在短
时间内捏合球队的能力。

10月5日下午， 就在国人还
沉浸在 “十一” 黄金周的快乐中
时， 一则震惊中国足坛的消息传
来———几乎在没有任何预兆的情
况下， 山东鲁能泰山俱乐部主帅
李霄鹏以身体健康出现问题为由
辞去俱乐部的职务。 与此同时助
理教练郝伟开始担任球队的执行
主帅， 率领鲁能继续征战本赛季
中超第二阶段的比赛。

就在万众瞩目的京鲁大战之
前， 鲁能突然换帅， 一时间各路
小道消息和内幕揭秘甚嚣尘上，
这也给鲁能和国安之间的对决蒙
上了一层神秘的面纱。 这次李霄
鹏下课对于鲁能有何影响， 对于
国安来说又是吉是凶？

李霄鹏功过自有后人评说

我们不妨先简短回顾李霄鹏
在鲁能的执教生涯。

2018年， 在一片质疑声中李
霄鹏接过德国大帅马加特留下的
教鞭。 争议声音很大是因为李霄
鹏在此之前并无独立执教中超球
队的经验， 而且此前他在中国女
足的执教成绩也不够出色。 前几
年， 山东鲁能频繁换帅， 不停折
腾， 成绩也是起起伏伏。 在马加
特执教球队时候， 成绩开始走上
正轨 ， 渐渐找回昔日豪门的风
采 ， 再加上佩莱等顶级外援压
阵 ， 球迷对于球队的期望值很
高。 选择老熟人李霄鹏执教， 而
不是大牌外教， 无疑给信心满满
的球迷们头上浇去一盆冷水。 而
这种质疑声， 直到李霄鹏下课，
始终回荡在他的身边。

不过， 上任伊始李霄鹏就用
一波联赛3连胜为自己正名， 尤
其是2018赛季首轮主场3： 0大胜
北京中赫国安， 一度使得御林军
时任主帅施密特遭遇信任危机。
虽然此后也有起起伏伏， 但李霄
鹏还是用足协杯亚军+亚冠资格
的成绩结束自己的中超处子赛
季， 并且拿下了2018赛季中超最
佳教练员奖项。 那个时候， 甚至
有呼声希望李霄鹏执教国足。

时间来到2019年， 鲁能要面
对亚冠联赛。 在国内赛场一直很
硬气的山东大汉一向有着 “外战
外行” 的缺陷， 但是李霄鹏带队
在拥有鹿岛鹿角 、 庆南FC、 柔
佛DT的小组中脱颖而出 ， 尤其
是在对阵鹿岛这一本组最强对手
时毫不示弱。 真正为李霄鹏争气
的是球队在对广州恒大的亚冠淘
汰赛中两回合点球惜败， 一改球
队遇弱不强、 遇强更弱的顽疾。
不过， 赛季末球队再次折戟足协
杯决赛， 这也成为很多球迷抨击
李霄鹏的一大罪状。

今年受疫情防控影响， 鲁能
的外援归队较晚， 球队备战也不

是很系统， 这严重影响了球队在
赛季初期的比赛成绩， 不过即便
深陷拥有恒大、申花、深圳、大连
等强敌的赛区， 鲁能还是磕磕绊
绊顺利杀进争冠组， 李霄鹏也站
好了最后一班岗。

有人说李霄鹏不懂变通， 战
术死板；也有人说一到关键时刻，
鲁能就抓瞎。没错，这些都是李霄
鹏的缺点，但我们不可否认的是，
鲁能在过去2年多的时间里能够
从库卡等教练带队时期的混乱中
走出来， 并且找回强队自信， 并
坚定一种属于自己的打法， 在这
些方面李霄鹏还是功不可没的。

郝伟挂帅或将以不变应万变

这个时候选择郝伟挂帅， 本
身就是鲁能俱乐部采取以不变应
万变的策略， 不过球队的决策虽
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最小， 但还是会受到其他方面的
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表示球队会有 “大鱼” 上钩， 但
最终 “大鱼” 没等来， 李霄鹏自
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重点打击。 相信拥有刘彬彬、 金
敬道、 格德斯等边路好手的鲁能
绝对不会放过这个弱点。

总的来说， 鲁能换帅虽然突
兀， 但是种种迹象表明这次换帅
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